

EKKIDEN RECIBE LA MEDALLA DE PLATA DE ECOVADIS Y SE ADHIERE AL PACTO MUNDIAL DE LAS NACIONES UNIDAS

MADRID, enero 2024 - Ekkiden, grupo internacional de consultoría, anuncia sus recientes logros: la medalla de plata de EcoVadis y su adhesión al Pacto Mundial de las Naciones Unidas, solidificando el compromiso de la compañía con la Responsabilidad Social Corporativa (RSC).

EcoVadis, reconocida plataforma de calificación de sostenibilidad, evalúa empresas de 200 sectores y 160 países en función de criterios acordes con normas internacionales, como la Global Reporting Initiative, el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y la Organización Internacional del Trabajo. Esta certificación evalúa los resultados de sostenibilidad de una empresa basándose en una serie de criterios que abarcan cuatro categorías principales: trabajo y derechos humanos, ética, contratación sostenible y medio ambiente.

El proceso de certificación EcoVadis comenzó a finales de 2022 y culminó con la obtención de la medalla de plata en el primer trimestre de 2023. Este reconocimiento sitúa a Ekkiden entre el 25% de las organizaciones más sostenibles de la red EcoVadis.

Su sistema de calificación se basa en una escala de 0 a 100, en la que una puntuación de 100 indica que una empresa ha alcanzado el máximo nivel de rendimiento en materia de sostenibilidad. El compromiso de Ekkiden con la eficiencia sostenible se refleja en su calificación de 60/100 en EcoVadis. La transparencia del sistema de calificación proporciona información valiosa sobre los puntos fuertes y débiles de la empresa, lo que facilita la introducción de mejoras específicas en materia de sostenibilidad y RSC.

*"Para nosotros, la Responsabilidad Social Corporativa (RSC) se ha convertido en un aspecto esencial a la hora de hacer negocios responsables y con impacto", afirma **Miguel de Sa Veloso**, Asistente Jurídico de Ekkiden. "Desde nuestros comienzos, nuestro equipo ha sido consciente del impacto de las operaciones empresariales en la sociedad y el medioambiente, por lo que nos vimos naturalmente empujados a adoptar medidas de sostenibilidad."*

Más información sobre el desarrollo de los compromisos de Ekkiden con la Responsabilidad Social Corporativa

Ekkiden ha creado un Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión para garantizar que los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y el Código Ético en materia de Derechos Humanos sean respetados por todos los colaboradores de Ekkiden. Además, Ekkiden ha implantado una Carta de Compras Responsables para garantizar que los proveedores externos también cumplen estos principios.

Simultáneamente, Ekkiden se ha adherido al Pacto Mundial de las Naciones Unidas, una iniciativa voluntaria comprometida con la aplicación de los principios universales de

sostenibilidad y el apoyo a los objetivos de la ONU. Esta colaboración demuestra la dedicación de Ekkiden a la defensa de principios relacionados con los derechos humanos, el trabajo, el medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

Sobre Ekkiden

Ekkiden es un grupo internacional de consultoría que ofrece servicios a grandes empresas para optimizar su transformación digital, industrial y sostenible. Reconocida con la certificación EcoVadis, esta consultora opera en 15 países y cuenta con siete oficinas en cuatro países europeos. Ekkiden se fundó en Francia en el año 2019 y está posicionada de forma única para reinventar el mundo de la consultoría. Cuenta con un ecosistema de consultores y equipos internos que trabajan juntos para asegurar una experiencia personalizada, satisfactoria e innovadora. Para más información sobre Ekkiden, visita [ekkiden.com](https://www.ekkiden.com) o contacta con:

Contacto de prensa:

Marta Esquivel

mesquivel@ekkiden.com

+ 33 7 88 67 16 63

####